

# Manifestaciones de apoyo a la Multipartidaria, en Argentina

**Policías amenazan al secretario político del Partido Justicialista para que abandone las críticas al gobierno**

(PL, UPI y UPI)

BUENOS AIRES, 29 de diciembre. — Manifestaciones de apoyo a la convocatoria multipartidista y expresiones críticas para el gobierno militar se registraron en actos políticos realizados aquí y en el interior del país.

El presidente de la Unión Cívica Radical, Carlos Corfin, aseguró que la multipartidaria constituye una palanca lo suficientemente fuerte como para remover cualquier obstáculo que quiera impedir el acceso del pueblo a las instituciones republicanas.

La convocatoria multipartidaria se organizó a mediados de año con la participación de los principales partidos políticos del país: justicialistas, radicales, desarrollistas, intransigentes y democristianos.

Por otro lado, el secretario político del Partido Justicialista Argentino, Hermilio Iglesias, denunció hoy haber sido amenazado de muerte por un grupo de "policías" que lo exhortó a "abandonar su posición de crítica al gobierno militar".

El dirigente peronista, miembro del Consejo Superior del Partido Justicialista, afirmó que un grupo de personas vestidas de civil y armadas, que se identificó como perteneciente a la policía, irrumpió en su domicilio mientras él se encontraba ausente y amenazó a sus familiares, incluido un hijo de 10 años, diciendo que "los contreras" —los contrarios— lo van a pasar muy mal si no cesan en sus críticas contra el gobierno".

"Estos hechos vandálicos no lograrán que abandone la lucha por el bienestar del pueblo", añadió Iglesias.

En tanto, la cantidad de detenidos por la presunta estafa contra Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), oscila entre 10 y 12, informó el subjefe de policía de la provincia de Córdoba, inspector general Cándido María Carreras.

La causa se encuentra, actualmente, bajo la jurisdicción militar al ser calificada como "subversión económica" y entre los arrestados figura el ex futbolista José Omar Pastoriza, director del conocido club Racing de Avellaneda.

## SE ESTRECHAN VINCULOS CON EU

Los senadores republicanos Howard Baker y Paul Laxalt y el demócrata Ernest Hollings, prominentes figuras del Congreso estadounidense, viajarán a Buenos Aires en los próximos días para reunirse con altos funcionarios argentinos, incluyendo al general Leopoldo Galtieri.

Baker, es el jefe de la banca mayoritaria republicana en el Senado; Laxalt es uno de los más antiguos y cercanos amigos del presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, y Hollings se cuenta entre los demócratas influyentes de la Cámara Alta de ese país.

## EXCLUSIVO

# Levanta Reagan el Embargo de Armas a Chile y Argentina

WASHINGTON, 29 de diciembre. (DPA)—El Presidente estadounidense Ronald Reagan promulgó hoy en su rancho californiano una ley que levanta las prohibiciones de venta de material bélico y de suministro de ayuda militar a Argentina y Chile.

Las prohibiciones habían sido dictadas en la década de 1970 por la situación de los derechos humanos en esos dos países, regidos por gobiernos militares.

La ley levanta también la prohibición de toda ayuda estadounidense a Pakistán, impuesta por el desarrollo de potencial atómico en ese país.

Reagan promulgó, asimismo una segunda ley, poniendo a disposición del Es-

tado un primer aporte de 7,560 millones de dólares para el programa estadounidense de ayuda exterior.

Al firmar el documento, Reagan señaló que ejercerá una vigilancia, "continua y rigurosa" para que la ayuda que se otorgue a otros países sirva a los intereses estadounidenses y que "cada dólar sea utilizado efectivamente".

Al aprobar la Ley de Ayuda Exterior a mediados de mes, de un total de 11,900 millones de dólares, el Congreso estadounidense exigió a Reagan la consideración de la situación política y de derechos humanos para emplear 101 millones de dólares en ayuda económica y militar para El Salvador.